

Ursula Kaiser-Biburger
Wasserstraße 16
91126 Schwabach
ukb-schwabach@t-online.de

18.11.2014

An den Oberbürgermeister
Matthias Thürauf

Antrag der Frauenkommission

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
die Frauenkommission richtet an Sie und an den Stadtrat der Stadt Schwabach folgenden Antrag.

Die Frauenkommission bedauert außerordentlich die Schließung der Entbindungsabteilung im Schwabacher Krankenhaus zum 1. Januar 2015. Aus diesem Grunde wünschen sich die Frauen der Frauenkommission, dass eine Entbindungs- und Gynäkologische Abteilung im Stadtkrankenhaus in absehbarer Zeit wieder eröffnet wird und daher das für die Geburtshilfe notwendige Inventar noch einige Zeit bereitgehalten werde.

Darüber hinaus möge geprüft werden, ob mit der Einrichtung eines Fonds oder einer Stiftung die Absicherung der Arbeiten von Hebammen in Schwabach möglich wäre.

Schließlich bittet die Frauenkommission zu prüfen, ob mit der Einrichtung eines Geburtshauses, zum Beispiel im Galenus-Gesundheitszentrum mit Unterstützung der Stadt, Geburten in Schwabach ermöglicht werden könnten.

Im Namen der Frauen in der Frauenkommission
gez. Ursula Kaiser-Biburger,
(Vorsitzende der FK)